
川崎運送労働組合 第 71回定期大会 報告 

9月 25日（日）9時より、川崎運送労働組合第 71回定期大会を本社会議室で、代議員 25名、新旧執
行委員を含む執行部 23名、計 48名の参加で開催しました。
議長団選出後、来賓として駆けつけて頂いた神奈川県連 今井副執行委員長より県連の活動方針や激励

の御言葉を頂き、近隣の有効単組でもある日通川崎運輸労働組合 中島執行委員長からは、「共に運動を進

め、より良い労働環境を目指そう」と力強いメッセージを頂きました。お二人には私共の定期大会に最後

までお付き合いして頂いたことに、この場を借りて感謝申し上げます。

飯塚 川崎市議会議員にもお越し頂き、川崎市の道路整備状況と安倍政権の年内解散の可能性について

御話し頂きました。

また多くの祝電を上部団体、神奈川県連、友好単組など関係各所より頂いたことに感謝申し上げます。

議題に入り、2015年度一般経過報告、決算・会
計監査報告、第 1 号・2 号議案の提案に対しすべ
て可決承認を頂きました。議長団、大会役員、書

記、代議員の皆様には、スムーズな議事進行にご

協力頂きありがとうございました。

執行役員、会計係、会計監査、執行委員、副委員

の新執行部体制の承認を頂き、新執行部を代表し

ての挨拶で阿部執行委員長は、「会社の人事が経営

に悪影響を与え、それが組合員の安定を阻害して

いる」とし、経営安定を訴えるとともに必要な提

案をしていくこと、スローガン「社会的地位を向

上させ 魅力ある運輸産業を構築しよう」のもと、

運動を展開していくことを表明しました。

今井県連副執行委員長（左）

日通川崎運輸労働組合 中島執行委員長（右）

不安定な経済状況に加え、会社の経営状況も鑑み予断を許す状況にない中、2016年度・川崎運送労働
組合は新たなスタートを切りました。上部団体、神奈川県連、友好単組、関係各所の皆様のお力を借りな

がら、労働運動の一助となるべく川崎運送労働組合一丸となって邁進してまいります。

阿部 執行委員長 望月 特別執行役員 定期大会の様子
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